



## Séjour Ski: Piau 4

publié le 19/03/2018

Vendredi 16 Mars

Nous avons commencé par le petit déjeuner, puis nous sommes partis skier avec une mer de nuages sur les pistes vertes, bleues et rouges. Tous les groupes ont eu des diplômes malgré quelques belles chutes...

Puis nous avons mangé des oeufs à la macédoine, des cordons bleus avec des petits pois et enfin de la glace à la fraise.

Après le repas nous nous sommes préparés pour aller skier une dernière fois, malheureusement, mais nous avons bien profité de notre semaine forte en émotions.

Après un très bon goûter, nous sommes repartis vers le collège avec de la fatigue, des crampes plein les jambes et surtout plein de bons souvenirs.

Karina Faye, Walid Mezabi et Leyana Thibault

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**